

## **Canciller Eda Rivas se reúne con autoridades tacneñas**

---

La Canciller Eda Rivas, sostuvo esta mañana reuniones de trabajo con el Alcalde Provincial de Tacna, Fidel Carita y con la Gobernadora de Tacna, Dora Quihue, a quienes transmitió el saludo del señor Presidente de la República y reiteró el mensaje de unidad y serenidad que prevalece en todo el Perú y que se mantiene en la ciudad de Tacna.

En estas reuniones las autoridades locales confirmaron la positiva relación que existe entre Tacna y Arica y el clima de confianza que prevalece entre ciudadanos peruanos y chilenos a ambos lados de la frontera común a pocos días del fallo de la Corte Internacional de Justicia de La Haya.

Lima, 21 de enero de 2014